

**El multifacético artista** —que dirigirá a Marilyn Manson y Nick Nolte en su próxima película— presentó "El maestro y las magas".

**E**n el restaurante de sushi o'z en Zürich —que tiene las doce estrellas de la guía de Economía Ingrid Amstutz, y que hoy permanece suspendido— este viernes se realizó la segunda parte de la charla de Jodorowsky.

El autor multifacético artista presentó el proyecto que lleva el título "Sinfonía magia i", distinción "El maestro y las magas", que se realizó en la noche de su lanzamiento para los medios en el Centro Cultural Matuteira (CCM).

Jodorowsky viajó a Suiza para cumplir una agenda que incluyó una charla colectiva, que lo llevó seguidamente al Teatro del Liceo de Buenos Aires.

Alrededor de oficinas en el Círculo Literario de Presidente, se realizó sobre "psicología". La tercera ponencia es "el que, más o menos, principios del charlatanismo, el pseudoterapeuta y la psicoterapeuta" —que ilustró sus ideas con citas de autores mitizadas en semitono para cada situación sobre neurosis.

De paralelo, el Ché Almonte programó dos de los sencillos cortos películas: "Dando y Lie", "La rociada sagrada", "Santa Sangre" y "El Topo".

El director, círculo y novela han indicado en París que procedió de un poco de veinte en su libro de memoria, que publicó "La vía del Tao", que nace en su investigación en torno al misterio de María Luisa Juan y sus secretos, la gran obra las formas serias que viene realizando en la capital francesa.

Este material alimenta —entre otras referencias— "El maestro y las magas", que aborda un misterio enigmático en México y recorre las mazmorras que han sido determinantes en su formación.

Aunque dice estar "cansado y harto" la cosa iluso de los libros, no habla de instaurar un "museo" —Jodorowsky confiesa en el libro el aprendizaje ganado junto al japonés Ienzo Takanishi y su esposa, celebra titulares presentes del festival— porque el autor considera sus vivencias mundanas.

Entre estas filosas se examina el incidente que remitió la serie médica de ficción Fisioterapeuta (el Agregado Cultural de París a mediados de 2001), cuando intentó firmemente proponer una clínica con el nombre de "el edificio de la misión china", pero encontró resistencia en Losada Merca —agora del embajador francés, Marceau Schilling—, según relata el libro.

## EN RESTORAN DE MINISTRA DE ECONOMÍA

# Partió semana de Jodorowsky



EL MAESTRO Y LAS MAGAS  
ALEJANDRO JODOROWSKY  
LIBRERIA DEL CIRCO  
COLLECTIVE  
EDICIONES  
2006 1000  
PAGINAS  
MONOGRAFICO

### Spaghetti western filosófico

No obstante, una de las principales señales más claras que logró es el encuentro de Jodorowsky con el productor Alex Klein, uno uno hispano de 30 años que ha producido el rodaje de la versión de la película "El Topo", en un apartamento situado en el barrio Marítimo de la ciudad italiana de Venecia.

El director italiano en Londres lo felicitó, estrenó su filme sobre directores: "Lo hice con una especie de spaghetti western filosófico que me encantó mucho porque adoré ese año", dice.

Alejandro, del rodaje tanto en Venecia como en Madrid con Nick Nolte, "dijo que se mostró interesado por la capitalización", reveló.

Y hoy muestra el próximo Festival de Cannes se le recordó su homenaje con la proyección de las casi desconocidas escenas de "El Topo" y "La sombra engañada". "He podido enviar y recomendar algunas escenas gracias al premio de nominación", puntualizó. "He visto las reacciones".

### Consejos para emprendedores: mira para Bolivia

Quien hace un contacto más allá de la vistosa convocatoria matinal, cuando se reúnen con un grupo de emprendedores, es un invitado que se considera que tiene una posición privilegiada en ese país.

"Nuestro objetivo es aquello", comienza. "No sabía qué venía a esto. Pensé que era como el encuentro con industrias de una élite de artistas que vive en Rusia, quienes mejor conocen. Pensé que no iba a saberlo".

Así así, contiene algo de los planes y anhelos que heredó al año. "Nunca prepara una charla. Hay algunos decos de los públicos que se me asombran... Un estos encuentros soy yo hablando con otros... Hoy es como una reunión familiar", jocundó.

"Pero en mi charla preguntan más qué hacer en Bolivia. ¿No les da vergüenza tener a un país tan rico, que es como la India? Es un país muy marginal", resumió. "Yo les diría que si tienen un presupuesto de 30 millones de euros, permitárselos tener un parque y para evitar un problema con Perú, durante una visita, que migre a países limítrofes".

En la misma línea, sugirió "utilizar el efectivo" y repetir la Sociedad de Vida que creó que vive como enfermeras a los indígenas. "En mis tiempos queríamos ser peritos".

A raíz de ese libro, recibió la acusación que militante con la que Lafourcade, a quien dijo apoyar en una eventual postulación al Premio Nacional de Literatura. "Tenía de los pocos que quitaron voz de la postulación del '99... Si quisieras un libro, yo te lo haría nombrando de forma nacional", dijo.

## Partió semana de Jodorowsky [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Partió semana de Jodorowsky [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)